

Essen

Gebündeltes Engagement

[04.07.2008] Einen Web-Service zum Bürgerengagement bietet die Stadt Essen an. Auf dem Portal haben alle städtischen Fachbereiche ihre Informationen zum Thema gebündelt. Somit bietet es eine Übersicht über die vielfältigen Beteiligungsmöglichkeiten.

Die Stadt Essen stellt einen neuen Online-Service zur Verfügung: Alle Fachbereiche haben im städtischen Internet unter dem Portal „Leben in Essen“ ihre Informationen zum Bürgerengagement zusammengefasst. Bürger können beispielsweise eine Patenschaft für Spielplätze übernehmen, sich an Planungsverfahren beteiligen oder Missstände melden. Außerdem enthalten die neuen Internet-Seiten Links zu verwaltungsnahen und übergeordneten Institutionen, die sich mit dem Thema beschäftigen. Laut einer städtischen Pressemitteilung ist der neue Web-Service ein Ausdruck der Bedeutung des Bürgerengagements für Essen. „Die aktuellen großen Herausforderungen der Stadtgesellschaft können ohne eine mitwirkungsbereite Bevölkerung nicht bewältigt werden“, sagt Oberbürgermeister Wolfgang Reiniger.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Essen, Portale, Bürgerservice